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よいお年を 
校長 西 田 朋 代 

あっという間に年末です。4月からここまで、学校行事の変更はありましたが、おかげさまで子供たち

は元気に学校生活を送ってくれたと思います。先日、ＰＴＡ企画のミニバレー大会が行われました。一緒

にレクリエーションを楽しみ、子供たちや最近の出来事など本当に何気ない話しをしながら、あっという

間に時間が過ぎていきました。今まで全く親睦行事がなかっただけに、親しくお話ができるとても貴重な

機会となりました。このようにいい形で今年を終わることができ、本当によかったと思います。 

さて、来年の干支は寅年で「壬寅（みずのえとら）」の年だそうです。壬寅は厳しい冬を越えて、芽吹き

始め、新しい成長の礎となる年になると言われています。来年は子供たちにとって大切な節目の年となり

ます。子供はもちろん我々職員にとっても新たな成長が望める年になるとよいです。今年も保護者の皆様、

地域の皆様には本当にお世話になりました。どなた様も、どうぞよいお年をお迎えください。 

 

 

 

 

 今年 2月に「布礼別小学校の未来を考える会」が立ち上ってから約 10ヶ月たちました。協賛会立ち上

げに向けて準備委員会役員により数度の協議が重ねられ、組織や事業内容についての計画ができあがりま

した。これを受けまして、来年 1月 28日（金）に、「布礼別小学校閉校事業協賛会総会」が開催される

ことになりました。この学校だよりと共に「布礼別小学校閉校事業協賛会総会のお知らせ（ご案内）」を

全戸に配付させていただきましたので、お目通しください。地域の皆様におかれましては、ご多用のこと

と存じますが、ご出席くださいますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 日 元旦 学校閉庁日（～1／3） ２４日 委員会 

１７日 オンライン学習（9:00～10:30） ２５日 研修日 

１８日 始業式 作品発表会 ２８日 スキー教室 年度末反省会議 

閉校事業協賛会総会（18:00～） １９日 2計測 冬休み作品展（～25日） 

２１日 スキー教室 学校評価会議   

令和３年度学校だより第９号 令和３年 1２月 2４日 

学校教育目標 

「自主・創造をめざし 心身の調和ある人間の育成」 

令和 3年度重点目標 

「自主・創造の翼で未来へ羽ばたく子供の育成」 

【布礼別小学校閉校事業協賛会総会のお知らせ】 
期 日：令和 4年 1月 28 日（金） 18:00～ 

場 所：布礼別小学校体育館 

お願い：マスク着用の上でご来場ください。（風邪症状のある方は出席をお控えください。） 

 



 

コロナ前は低学年同士の交流を続けていましたが、12 月 14日（火）に、東小学校との交流授業を行

いました。５・６年生については小学校での交流が中学校へのスムーズな関係につながる大切な時期であ

ることを考慮し、急遽対面に切り替えての交流としました。 

これまで小規模校同士のお付き合いはそれなりに行ってきましたが、東小学校との本格的な交流は初め

てでした。特に実際に訪問した５・６年生は人数の多さに圧倒され、はじめこそ緊張もあったようですが、

振り返ってみると来年の交流がまた楽しみになったそうです。 

 

 

 

 

昨年は５・６年生がいじめを撲滅するためのメッセージを 1 枚のポスターに表現し、上川管内のコン

クールで奨励賞をいただきました。今年は５・6年生それぞれ 1枚ずつポスターを作成し「富良野市いじ

め・ネットトラブル ZERO！メッセージコンクール」「絆づくりメッセージコンクール」に応募しました

ところ、5人とも入賞することができました。12月 16日（木）には近内栄一教育長より一人一人賞状

をいただくことができました。今年も高学年から強いメッセージを届けることができた喜びに、学校中が

包まれました。 

「富良野市いじめ・ネットトラブル ZERO！メッセージコンクール」 ポスター部門 小学生の部  

☆最優秀賞 5年       さん ※2月広報に掲載予定 

 

「絆づくりメッセージコンクール（上川管内）」  

ポスターメッセージ 小学生の部 団体部門 

☆最優秀賞 5年       さん 

☆最優秀賞 5年       さん 

☆奨励賞  5年       さん 

☆奨励賞  5年       さん 

☆奨励賞  6年       さん 

おめでとうございます！ 

 

布礼別小学校のホーム 

ページです。 

「沃野」はHPにも 

掲載しています。 

【アンケートへのご協力をありがとうございました！】 

12月のはじめに、地域の皆様へアンケートのお願いをい

たしました。短い期間にもかかわらず、たくさんのご回答

をいただくことができました。いただいたご意見を参考

にしながら学校改善を進めてまいります。本当にありが

とうございました。結果については学校だより等へ掲載

するなどしてお知らせいたします。 

６年生教室 ５年生給食風景 打合せの様子 


